



Tags à caractere injurieux et humiliant

Par **geraldine66**, le **29/10/2009** à **16:15**

Bonjour,

dimanche soir éclate sous ma fenetre une bagarre mettant en scene deux ados l'un d'eux sort un couteau mon mari descend immediatement et les separe, nous mettons celui qui n'a pas d'armes à l'abri chez nous(je precise que les sont des connaissances de ma fille) et nous demandons à l'autre de partir lui et ses copains, devant son refus et voyant qu'ils avaient décidé d'attendre la sortie de leur cible et ils envoient des messages de menace sur le portable de notre fille ,nous avons appele la gendarmerie qui est rapidement arrivée sur les lieux, après une heure de recherche ils ont trouvé le jeune et son couteau et l'ont placé en garde à vue , l'autre jeune est allé porter plainte, nous n'avons pas porté plainte car nous étions juste témoins. le lendemain le jeune est relaché et retourne chercher son ennemi et rebagarre, je rentre chez moi je retrouve ma porte taguée de propos injurieux , ainsi que la porte et les murs de l'église de notre village, que puis je faire pour que cela s'arrete car ma fille tombe en depression , et l'on est complètement impuissants meme les gendarmes désesperent, peut on mettre en cause les parents de ces jeunes qui au lieu de calmer le jeu arretent leur vehicule pour permettre à leur fils d'insulter ma fille. je suis désesperée si quelqu'un me répondais car essayer de faire comme si de rien n'était est difficile et cette histoire finira mal.merci par avance de votre interet